



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡 (鶴岡市錦町2-10) 例会日 毎週火曜日 (12:30~13:30)

平成28年7月19日(火) 第2768回 例会 (本年度第3回)

8月9日(火)	ゲストスピーチ「マジックと人生」まぎー ゆうや氏(マジックの実演もあります)
8月16日(火)	RI 規定休会①
8月23日(火)	だだちゃ豆家族例会
8月30日(火)	会員スピーチ(2名) クラブ協議会①



Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎http://www.tsuruokarc.org/

会長報告

会長/加藤 亨

先週の例会は休会でしたが、16日に第1・2ブロック職業奉仕セミナーがあり、富田さんと私、出席協力を頂いた友行さんと成規さん、4名で出席しました。

内容は、和田 PG 職業奉仕カウンセラーが「私の思う職業奉仕」という演題で基調講演。職業奉仕は難しい、わからないという人が多いのは何故か？職業奉仕のすべてを伝えようとして難しくしている、職業奉仕について教えられる人が少ないということでした。

その後テーブルディスカッションが行われ、職業奉仕月間などに職業奉仕フォーラムや職場訪問などを実施し、各職業を理解し、情報交換が出来る様なプログラムを検討していきたいと思いました。

その中で私の心に刺さった言葉がありました。それは「自分の職業を天職だと思っている人は職業奉仕を実践している。転職を考えているような人は職業奉仕を実践できない」というものでした。

17日にはアビーの帰国見送りに行ってきましたが、庄内町飛竜太鼓の皆さんとアビーで一緒にパフォーマンスを行い、盛大に見送りをすることが出来ました。

18日のアクト年次総会には越智さん、菅原さん、一弘さん、富田さんと私が参加しアクトの活動にできる限り協力して行きたいと思しますのでロータリアンの皆さんからも物心両面のご支援をお願いします。

19日には賢さん送別そして次代への引継ぎ会が開催され、17人の参加で楽しい引継ぎ会となりました。

23日には青少年交換小委員会のオリエンテーションがあり3名の帰国学生の報告がありました。今日は山崎さんと酒井くんの2名にさわりの部分

の報告をお願いし後日、卓話の機会を作りたいと思います。

金峯参道補修は予定通りに19日より資材搬入を行い、20日に役所の立会を経て工事は完成しております。残すは31日の会員による奉仕活動だけとなっています。

幹事報告

会長/富田 喜美子

○佐々木 AG

長谷川憲治ガバナー歓迎会のご案内

日時：8月1日(月)

登録18時 開会18:30~

場所：エルサン

登録料：5,000円当日持参

2016-2017年度 活動計画

国際奉仕委員会

理事 大川 淳君

当委員会にはR財団、米山奨学会の2つの委員会があります。それぞれ寄付目標額の達成に努力してまいります。R財団は年次寄付お一人150ドル以上、米山奨学会は年次寄付お一人15,000円以上の目標に向け、両委員会と定期的に状況の確認と報告を行います。なにとぞ皆様のご理解とご協力をお願いいたします。また、米山奨学生の王さんの世話クラブとして、支援活動を行い、会員との交流を深めていきたいと考えています。



社会奉仕委員会

理事 本間 厚君

①他団体と連携・協力して地域社会への奉仕活動

出席報告	会員数	33名
	出席	23名
	出席率	82.14%
	前々回確定出席率	85.71%

■RI会長 ジョン・F・ジャーム ■地区ガバナー 長谷川 憲治

■会長/加藤 亨 ■副会長/武田啓之 ■幹事/富田喜美子 ■会長エレクト/木村 節
■会報委員会/阿蘇司朗・迎田 健・菅原成規・前田 優・真島吉也

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL(0235)28-3375 FAX(0235)28-3376

- 内川清掃、由良香頭ヶ浜の海岸清掃等
- ②地区補助金を活用した社会奉仕活動
最終年となる金峯山の参道整備事業
新たな事業の申請
- ③その他の社会奉仕活動について
他団体と連携・協力していく

職業奉仕委員会

理事 富樫松夫君

私は今年度地区の職業奉仕を担当することから地区の目標を取り入れ、前田委員長や委員の皆様と進めていきたいと思えます。



- ①2800 地区の職業奉仕に関する講演会に出席し、職業奉仕の理解を深める。
- ②クラブ管理委員会と連携してロータリアンの行動規範の唱和を行うことと、自社の経営方針、企業理念、沿革などを会員からスピーチしていただく
- ③他クラブと合同での職業フォーラムの開催
- ④職場訪問の実施（建設中の鶴岡市文化会館）

ローターアクト (RAC) クラブ会長あいさつ

今年度鶴岡 RAC 会長を務めます三浦と申します。副会長の菅原と幹事の板垣、会員の沢井 4 名で参加させていただきました。加藤会長から紹介いただいた「ニコニコボックス」持参しましたのでご協力をお願いいたします。前年度の活動を資料としてお配りしておりますのでご覧ください。

今年度の RAC は、3 人が卒業して、会員数が 9 名になりました。ロータリアンの皆様からは、是非若い従業員の方を紹介していただきますようお願いいたします。なお、クラブ例会は毎月第一・第三月曜日、ここ第一ホテルの 9 階で 19 時 30 分から行っておりますので是非お出かけ下さい。

青少年交換帰国学生あいさつ

羽黒高等学校 酒井隆次君

台湾の中心部にある都南に派遣させて頂きました。台湾での日常生活は中国語で、留学生との会話は英語を使いました。留学生のための中国語弁論大会に出場し、東日本大震災で一番多く援助をくださった台湾の方に感謝の気持ちを述べ、見事一位を取ることができました。

辛いことや楽しい体験、感じた事のなかった別れ等々がありました。自分は台湾にたくさんの家、世界中にたくさん家族を持つことができました。これを忘れずにこれからも生きていきたいと思えます。このような貴重な体験をさせていただいたロータリアの皆様方に本当に感謝しています。

羽黒高校3年 山崎奈央さん

私がいた 3480 地区は一つの地区だけで留学生が 70 人位いました。台北には 250 人ほどの留学生が



いたのですが、他との交流はあまりなく、その分、地区での交流が多かったのが家族のように優しく温かいみんなが大好きでした。

最初は私も英語には少し自信があって向こうに行っていたのですが、留学生と交流すると本当に速くて何を言っているか分からなくて「アジア人は英語を喋れないんでしょう？なら、あっちに行って」と言われ、語学の面でもすごく辛い経験もしたし、ホストファミリーともあまりうまくいかない時期もあって毎晩泣いていたのですが、その分私自身も自分を見直すこともできたし、辛いどん底にいたからこそ、そこからどんどん上になっていく事ができて本当に貴重な経験をさせて頂く事ができました。

この留学のおかげで成長して帰ってこることができました。大学進学後もまた留学し頑張っていきたいと思えます。

私が途中辛かった時、帰国しないですんだのはロータリーの皆さんの支えのおかげだし、家族の支えもあったからで、本当に皆さんには感謝しています。ありがとうございました。

委員会報告

出席委員会

メイクされた方

本間厚君 菅原成規君 丸山隆志君 富田喜美子君
迎田健君 田村一美君 西川富美子君 真島吉也君
越智茂昭君 阿部正剛君 武田啓之君 富樫松夫君
加藤亨君



佐藤孝子君 山崎奈央さん、酒井隆次君報告ありがとうございます。ローターアクトの活動応援しています。

加藤 亨君 アクト、帰国学生のみなさん、ありがとうございます。

上野欣一君 7/17 (日) に次男 (31) の結婚式を仙台市で行いました。大病した息子が嫁さんを迎えることができ感激で涙しました。

菅原成規君 私の会社、7月29日午後6時10分からNHKの「ニュースやまがた」という番組で中継されます。時間あればご覧ください。

加藤一弘君 天神祭り写真スナップ真島先生より頂戴いたしました。留学生のお二人、ローターアクトの皆様ご苦労様です。